

## キリストの預言者職務

### 1. キリストの預言者職務は、何ですか。

旧約での預言者は、すべての真理を、その民に教え、神の御言葉と御心を代言する者たちでした。キリストは、父なる神によって預言者の職務を遂行するように召されました。キリストは教会の教師として、私たちの救いに関連して神の御心と計画を教えます。キリストは救いの方法と手段を明らかにし、私たちに向けられた神の御心全体を宣言なさいます。このような面からキリストは私たちの預言者となります (イザヤ 61:1-4、ルカ 4:18、へブル 3:1-2)。

### 2. キリストの預言者職務と関連される称号には、どんなのがありますか。

キリストは、隠されている奥義を現わす方として (ダニエル 8:13)、不思議な助言者 (イザヤ 9:6) 預言者と呼ばれました (申 18:15、使徒 3:22)。また、その方は、私たちが信じる使徒であり (へブル 3:1)、諸国の民への証人 (イザヤ 55:4) 異邦人を照らす啓示の光 (ルカ 2:32) 信仰の創始者であり完成者である方 (へブル 12:2)

と言及されました。キリストはモーセのような預言者ですが、モーセよりもさらに優れた方、神がご自分の教会のために、すべての真理を教えるように立てられた方です。キリストの預言者職務は、神の民に彼らの義務と関連してすべてを教え、彼らが神の約束を握って、神を喜ばせるように助けることでした。

### **3. キリストは預言者として、どのような働きをされましたか。**

キリストは預言者として、神の民に神の御心を示し伝達させます。特別な神の御心は、私たちの救いと関連することです。それゆえキリストは、救いと神の国について、伝達するだけでなく説明なさいました。キリストは、ご自分の教えることを民たちが理解できるように語り、信じるようになさいました。さらにキリストは、教会での間違っただけの教えを退けさせ、サドガイ派の教えが間違っていると直接指摘なさいました。一方、キリストは預言者として、ご自分の教会に働き人たちを立て、彼らにご自分の民を教えるようにされました。

### **4. キリストが教会で、唯一の先生であるというのは、どんな意味ですか。**

キリストは教会で唯一の先生、つまり、教師です。なぜなら、父なる神を知り、父なる神を私たちに現わす唯一な方だからです。子が父を啓示なさらなければ、だれでも父なる神を知ることができません (マタイ 11:27)。そして、キリストが教えられたことは、私たちの心で理解し、信じるようにさせる、唯一の方もキリストです。

### **5. キリストがお立てになった「教える者たち」とは、誰ですか。**

キリストは使徒、福音を伝える者、預言者を起こして、牧師と教師とをお立

てになりました (エペソ 4:11)。使徒たちには、非常な賜物を与え、教え、その教えを確証させるために奇跡をも行うようにされました。すべての時代にあって働きをする牧師と、教師たちに賜物と力を与え、どこへでも行かせ福音を伝えさせました。また、聖書を用いて、信仰と従順の完全な規則を教えるように、彼らの教えを通して、神とキリストの救いに対する知識を得させ、救われるようにされました。彼らの教えに、聖霊が御業を行い、霊的に目覚めるようにさせ、その教えを理解し、悔い改め、信じるようにされました。

## 6. キリストと預言者と使徒たちの教えには、どんな差がありましたか。

預言者と使徒たちは、キリストの弟子であり、しもべたちです。彼らは聖霊によって語り、教えます (エペソ 2:17, 20、1 ペテロ 1:10-11, 3:19、ネヘミヤ 9:30)。キリストと預言者と使徒たちの差は、その権威が異なります。キリストは、教えにおいても、その権威においても、どの働き人や預言者とは違っていました (マタイ 5:22, 28, 32, 34, 44、7:28-29)。

## 7. キリストは預言者職務を、どのように遂行されましたか。

キリストの預言者職務は、二つの方式で遂行されました。内的には、聖霊の御業によって (ヨハネ 6:45、使徒 16:14)、外的には、教えと同時に数多くのしるしと不思議を通して確証されました。キリストが地上におられた時、律法を授与する権威をお持ちになり、教えられ (マタイ 7:29)、ご自分のしもべたちを通して教えられました (マタイ 10:40、ルカ 10:16)。受肉される以前は、旧約の預言者と祭司長と律法学者を通して教えられました (ヘブル 1:1、I ペテロ 1:11-12、II ペテロ 1:19-21、ホセア 4:6-7)。そして、世の終わりまでは、ご自分がしもべとして

教えます（Ⅱコリント 4:6, 5:19-20、エペソ 4:8, 11-13）。キリストは、使徒たちの教えと、福音の働き人たちの教えに権威を付与なさった理由も、ここにあります（マタイ 10:14、使徒 10:33）。

## 8. キリストは、父なる神の御心全体を、どのように示されますか。

キリストは、その職務に真実であられ、父なる神がご自分に任されたすべての真理を現わしました。それでキリストは、私たちに必要な、父の御心とその御業すべてを十分に示されました（ヨハネ 17:6, 8）。従って私たちは、父なる神の御心を知るために人間の伝統や聖書以外、どんな特別な啓示も受ける必要がありません。聖書だけが完全で十分です。

イエスさまはこのように、父なる神の御心全体を示されたので、御言葉の働き人は、黙っていては駄目です。神の贖いの経緯と、キリストがおっしゃった言葉を恐れなく叫ばなければなりません。使徒パウロは、エペソの長老たちに言いました。「益になることは、少しもためらわず、あなたがたに知らせました。人々の前でも、家々でも、あなたがたを教え…私は、神のご計画の全体を、余すところなくあなたがたに知らせておいたからです。」（使徒 20:20, 27）と語っているように、私たちも余すところなく、十分に教えなければなりません。表面的な教えだけで満足してはなりません。

## 9. キリストが預言者として、この地で叫ばれた核心メッセージは何ですか。

キリストはこの地に来られて、預言者として、私たちが必ず知らなければならない神の御心について語られました。キリストのこのような教えの中で、一番核心的な内容は、ご自身についての教えと、神の国の教理についての教えで

した。キリストは悔い改めなさいと叫ばれ、キリストを信じなければならぬと語られました。その教えは、奇跡とするしによって確証されました。これを私たちは福音と呼びます。

## 10. キリストだけが持っている、預言者職務の特性は、何ですか。

キリストは、どの預言者とも比較できない方でした（ルカ 7:16, 26）。すべての預言者より、偉大な預言者として、神が啓示するように命じられたすべてを示されました。サマリヤの女が、メシヤの来られる時には、いっさいのことを私たちに知らせてくださるでしょう（ヨハネ 4:25）と言ったように、すべてを啓示されました。モーセより卓越で、忠実な預言者でした。モーセは、神の家全体のためにしもべとして忠実でした。それは、後に語られる事を証しするために、キリストは御子として、ご自分をお立ての方に対して忠実なのです。神の御心全体を知っておられたからです。キリストとして預言者職務がなかったなら、教会が立つことは、あり得なかったのです。

## 11. キリストの預言者職務は、私たちにどんな有益を与えますか。

キリストはすでに記録されている、ご自分の御言葉によって、私たちをすべての真理に導き、私たちの救いと神の栄光のために、私たちを教えておられます。ご自分の羊に向かって、ご自分の声を聞かせてあげます（ヨハネ 10:16）。それによって、今日も私たちは救いを受けられます。キリストが、預言者職務を今も移行されておられるから、私たちは神の御心に対する知識を得ます。そしてこれは、私たちを慰め、助言し、良い働きをするように挑戦を与えます。また、罪と悪を捨てるようにします。